



# GOETHE-ZERTIFIKAT A2 FIT IN DEUTSCH 2

A1 **A2** B1 B2 C1 C2

Sevcovicova

Name · Surname

Ruzena

Vorname · First Name

24.11.1995

Geburtsdatum · Date of birth

Valtice

Geburtsort · Place of birth

10.06.2014

Prüfungsdatum · Date of exam

Breclav

Prüfungsort · Place of exam

## Ergebnis · RESULT:

erreichte/maximale Punktzahl · attained/maximum score

**HÖREN · LISTENING**

**19,00 / 20**

**LESEN · READING**

**17,00 / 20**

**SCHREIBEN · WRITING**

**14,00 / 16**

**SPRECHEN · SPEAKING**

**20,00 / 24**

**INSGESAMT · TOTAL**

**70,00 / 80**

**PRÄDIKAT · GRADE**

**sehr gut · very good**

Prag, 16.06.2014

Ort, Datum · Place, Date (day, month, year)

01533-Fit 2-14-643

Nummer · Number

Prüfungskommission  
Examination Committee

# GOETHE-ZERTIFIKAT A2 FIT IN DEUTSCH 2

I  
Die Prüfung *Goethe-Zertifikat A2: Fit in Deutsch 2* richtet sich an Jugendliche zwischen 10 und 15 Jahren. Sie wurde vom Goethe-Institut entwickelt. Sie wird weltweit nach einheitlichen Bestimmungen durchgeführt und bewertet.

The examination *Goethe-Zertifikat A2: Fit in Deutsch 2* is suitable for young people from 10 to 15 years of age. It was developed by Goethe-Institut. It is administered and evaluated uniformly worldwide.

II  
Diese Deutschprüfung dokumentiert die zweite Stufe – A2 – der im *Gemeinsamen europäischen Referenzrahmen für Sprachen (GER)* beschriebenen sechsstufigen Kompetenzskala. Die Stufe A bezeichnet die Fähigkeit zur elementaren Sprachverwendung.

This German examination corresponds to the second level – A2 – of the *Common European Framework of Reference for Languages (CEFR)*, which defines a six-level scale of proficiency. The A-level denotes elementary language skills.

III  
Mit erfolgreichem Ablegen dieser Deutschprüfung haben Teilnehmende nachgewiesen, dass sie sich auf einfache Weise auf Deutsch verständigen können, wenn die Gesprächspartner langsam und deutlich sprechen.

Candidates who successfully pass the examination have proven that they can make themselves understood in German on a simple level if the conversational partner speaks slowly and clearly.

Sie können:

They are able to

- die wichtigsten Informationen in Ansagen aus dem Radio, in Nachrichten am Telefon und in alltäglichen Gesprächen verstehen,
- die wesentlichen Informationen aus alltagsbezogenen Anzeigen, aus Briefen und aus kurzen Zeitungstexten entnehmen,
- Mitteilungen schreiben, die sich auf das unmittelbare Lebensumfeld beziehen,
- sich im Gespräch vorstellen und über die eigene Lebenssituation austauschen,
- in Gesprächen zu Alltagsthemen Informationsfragen stellen und beantworten,
- auf Alltagssituationen sprachlich reagieren sowie Bitten und Aufforderungen formulieren.

- understand the most important information in short radio announcements, information on the telephone and everyday conversations,
- extract the essential information from everyday advertisements, letters and short newspaper articles,
- write messages related to their everyday environment,
- introduce themselves in conversation and converse about their own life situation,
- pose and answer questions in conversations on everyday topics,
- react to everyday situations and requests.

IV  
*Fit in Deutsch 2* besteht aus einer schriftlichen Einzelprüfung mit den Prüfungsteilen *Hören, Lesen, Schreiben* (90 Minuten) und einer mündlichen Paarprüfung (15 Minuten).

*Fit in Deutsch 2* consists of a written test with sections on *Listening, Reading, Writing* (90 minutes) and an oral test taken in a pairs (15 minutes).

V  
In der Prüfung lassen sich insgesamt maximal 80 Punkte erreichen. Die Bestehensgrenze liegt bei 40 Punkten (50 %).

The examination has a maximum of 80 points. 40 points (50 %) is the minimum passing score.

PUNKTE · POINTS	PRÄDIKAT · GRADE
80-68	SEHR GUT
67-54	GUT
53-40	BEFRIEDIGEND
39- 0	NICHT BESTANDEN